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Malestar entre concejales socialistas, por e! 
retraso en el reparto de las competencias 
Méndez suspénd¡ó la reunión que tenía previsto celebrar hoy, para viajar a 
Zaragoza con el conceja) de Deportes y presenciar el partido del Real Murcia 
Antonio López 
MURCIA 

El alcalde de Murcia suspen
dió la reunión dé hoy con el 
Grupo Socialista para viajar a 
Zairagoza y asistir al partido de 
fútbol que esta tarde disputará 
el Real Murcia. Méndez hará 
el viaje por carretera, aconipa-
ñado del concejal dé Juventud y 
Deportes, Manuel Pato. La no
ticia no cayó demasiado bien 
entre algunos de sus concejales, 
no por el desplazainiento en sí 
sino por la suspensión de la reu
nión donde se iban a distribuir 
las concejalías. «Estamos abso
lutamente despistados. La ma
yoría de los concejales no sabe
mos nada de lo que se está co
ciendo. Sólo él alcalde, Óiiate y 
García Martínez parec;en 
conocer las nuevas cpinpétéri-
cias», se quejaba uno de los edi
les socialistas: «estamos atados 
de pies y manos, pues no p e 
rnos firmar nada, ni solucionar 
los problemas a la gente». 

Méndez tachó de intoxica-
dorá la lista publicada por La 
Verdad, señalando que «no es 
totalmente acertada, aunque 
algo hay» y culpando, errónea
mente, a uno de sus concejales 
de la filtración. Ante el cúmulo 
de rumores, Blasco comentó a 
Méndez que ya sabía que no 
pasaría a Servicios Sociales, 
«pero no por tí, sino por mí». 
Otro concejal socialista admitió 
que «estamos deshojando la 
margarita, porque nadie nos di
ce nada» y que «ante la opinión 
pública no estamos quedando 
muy bien; nos sentimos margi
nados y molestos. Las conceja
lías y áreas se debían haber co
nocido el mismo lunes», señaló 
el edil. 

Las quinielas 
Al margen de las quinielas 

que circulan por el ayunta
miento, no hay más informa
ción. Méndez asegura que nada 
tiene decidido y García Martí
nez y Oñate remiten a él para 
cualquier información. Sin em
bargo, parece confirmarse la 
existencia de seis grandes áreas 
y estar adjudicadas las conceja
lías de Sanidad y Servicios So
ciales a Pura Rodríguez; Juven
tud y Deportes a Manuel Pato 
—con o sin Empleó—, Cultura 
y Educación a Amparo Marzal 
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Amparo madrugó 
• Como «A quien madruga, Dios ayuda», Amparo Marzal ocupó ayer mismo el despacho del 
concejal de Cultura, dispuesta a ir tomando tierra, conociendo al personal y ponerse al día en los 
problemas del que, con toda probabilidad, va a ser su departamento. La mujer sólo echó de menos 
el manojo de rosas rosas que prometiera dejarle su antecesor, Martínez Pardo, a modo de bienvenida. 

y, posiblemente, Carmelo Gon
zález para Festejos, aunque re
conoce su interés en ocupar 
también las competencias feste-
ras de los barrios «para conse
guir una coordinación plena 
con los festejos tradicionales de 
la ciudad». Alentando el rumor 
dé la existencia de tres conceja
les malditos (García Baños, 
Antonio Alemán y Pérez Rey-
naldos) parece que el primero 

Por MAN-

seguiría con Parques y Jardines 
pero sin el capítulo de Obras, 
con la consiguiente gran merma 
presupuestaria, y quizá aña
diéndole Medio Ambiente, 
mientras que Alemán no perde
ría Tráfico pero sí Policía y Se
guridad Ciudadana en benefi
cio de Sánchez Alegre, y Pérez 
Reynaldos seguiría sin cartera. 
Además, Blasco mantendría 
Urbanismo, y García Martínez 

Huerta y Pedanías, con Obras; 
Nicolás García será concejal de 
Personal, quedando Oñate con 
Hacienda y Descentralización. 
Esta combinación podría variar 
si Alemán acepta cierta direc
ción general, con lo que corre
ría la lista para incorporar co
mo nuevo concejal a Francisco 
Oñate —hermano de José 
Luis—, que podría atender la 
cartera de Pedanías. 

El alcalde se 
ratifica en la 
peatonalizacion 
total de la plaza 
Menéndez Pelayo 
El PP pide que se 
estudie la repercusión 
de las obras del 
parking en tos edificios 
colindantes 
La Verdad ' 
MURCIA 

El alcalde de Murcia, José 
Méndez, ratificó ayer al decano 
de la Facultad de Letras que la 
peatonalizacion de la plaza 
Méndez Pelayo será total, en 
contra de las informaciones apa
recidas en días anteriores en las 
que se anunciaba la existencia 
de un carril para la circulación 
de vehículos en el proyecto de 
urbanización de la plaza, en la 
que actualmente se construye 
un aparcamiento subterráneo. 

El alcalde se reafirmó en el 
compromiso adquirido durante 
la campaña electoral de que la 
plaza, también llamada de la 
Universidad por encontrarse en 
la misma la Facultad de Letras, 
será peatonal, atendiendo asi las 
peticiones de profesores y estu
diantes de Derecho y Letras, cu
yas quejas se centraban en los 
perjuicios que el ruido del tráfi
co causaba a la actividad docen
te, así como en la escasez de 
espacio en que convivían los más 
de 6.000 universitarios y profe
sores que asisten a clase a diario 
en los centros del campus de la 
Merced, al estar rodeados de 
por vías públicas inuy transita
das por el tráfico. 

Petición del PP 
Por su parte, el concejal del 

PP, Miguel Ángel Cámara 
(PP), ha solicitado al alcalde 
que se realice por parte de los 
servicios técnicos municipales un 
informe sobre las posibles reper
cusiones de la construcción del 
parking en el estado de la facul
tad de Derecho y de las vivien
das colindantes. Cániara indica 
que «como quiera que coinciden 
en el tiempo las anomalías de
tectadas con las obras que se 
efectúan para la construcción de 
un aparcamiento subterráneo en 
la plaza Menéndez Pelayo, le 
solicito que se estudie por los 
servicios técnicos las posibles re
percusiones de dicha construc
ción no sólo en los centros uni
versitarios adyacentes, sino tam
bién los edificios destinados a 
viviendas colindantes». 
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TELEFCÍNICA ? 

POS POIQUE A LLEVO TOA LA MAÑANA 
LLAMANDO A CARTAGENA, PA HABLAR 
CON EL ZA6AL / Y NO DA LA 9BÑAL ... 
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